

Collectivité Européenne Alsace

1^{re} sortie pédestre des Demi-Siècles alsaciens

Ce jeudi 17 octobre 2024 les Demi-Siècles alsaciens ont effectué leur première sortie pédestre après une saison vélo compliquée par la météo et l'absence des uns et des autres pour diverses raisons.

Malgré une météo pas très engageante, ils étaient 17 à l'ancienne piscine de Saverne, même Alfred était au rdv après son grave accident de vélo l'année dernière, pour se diriger par l'étang du Ramsthal à la Fontaine Mélanie et faire une petite pause dans un bel abri. La fontaine a été créée par le club vosgien. Elle porte le prénom de Richard Stieve, fondateur en 1872 du club vosgien. A l'époque, l'Alsace était une région allemande.



La météo s'étant améliorée, le groupe continua sa progression par le Fossé des Pandours.

Le col de Saverne, à l'époque gauloise était contrôlé par une importante fortification, un oppidum. Il s'y trouve également quelques restes d'un ouvrage temporaire édifié en 1744 par les Croates (les fameux Pandours) des troupes autrichiennes pendant la guerre de succession d'Autriche après avoir pris la ville de Saverne.

Le chemin les conduisit à la Gloriette du Koepfel, pour la pause de midi avec une belle vue panoramique sur Saverne.

Le retour fut très apprécié avec le soleil qui était revenu.

Laurent



Guth

